

ABSTRAK

SURYANTY ABBAS ANSYUR, 2019 Pengaruh Lingkungan Sekolah Terhadap Pembentukan Karakter Siswa di SMA Muhammadiyah 6 Makassar. Dibimbing oleh Hj. Maryam, Sitti Satriani Is.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi lingkungan sekolah di SMA Muhammadiyah 6 Makassar, pembentukan karakter siswa SMA Muhammadiyah 6 Makassar dan pengaruh lingkungan sekolah terhadap pembentukan karakter siswa di SMA Muhammadiyah 6 Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif. Lokasi penelitian ini bertempat di SMA Muhammadiyah 6 Makassar dengan objek penelitian adalah siswa di SMA Muhammadiyah 6 Makassar. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini terbagi atas dua yaitu data primer dan data sekunder. Adapun populasi di SMA Muhammadiyah 6 Makassar berjumlah 189 orang dan adapun sampel dalam penelitian ini di ambil dari 20% jumlah populasi siswa di SMA Muhammadiyah 6 Makassar yang berjumlah 38 orang. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah observasi, angket dan dokumentasi. Analisis data ini menggunakan bantuan aplikasi *Microsoft Excel 2019* untuk mengetahui besarnya jawaban angket dari responden serta pengujian hipotesis menggunakan regresi linear sederhana dengan bantuan aplikasi *SPSS 17 for Windows*.

Berdasarkan analisis data, ditemukan bahwa nilai rata-rata (*Mean ideal*) pada lingkungan sekolah sebesar 66 dan Standar Deviasi Ideal 4 sehingga termasuk pada kategori sedang dengan presentase 53% serta mayoritas jawaban responden terletak pada interval 66-69 sedangkan nilai rata-rata (*Mean ideal*) pada pembentukan karakter siswa sebesar 64 dan Standar Deviasi Ideal 5 sehingga termasuk kategori sedang dengan presentase 53% serta mayoritas jawaban terletak pada interval 63-67. Uji hipotesis pada penelitian ini menyatakan menerima H_a yang itu berarti bahwa terdapat pengaruh antara lingkungan sekolah terhadap pembentukan karakter siswa di SMA Muhammadiyah 6 Makassar hal ini dibuktikan dengan uji koefisien determinasi dengan nilai $Rsquare$ sebesar 0,249 atau sama dengan 24,9%.

Kata Kunci : Lingkungan Sekolah, Karakter Siswa